



WaldWurzelPost AdventsKalender

Unseren diesjährigen WaldWurzelAdventskalender könnt ihr im Hüttenfenster ab 01.12. bewundern.

Lisa hat sich die wunderbare Idee einfallen lassen, am Fenster ein Wichteldorf aufzubauen, da stehen 24 kleine Häuschen, in jedem ist eine kleine Überraschung und jedes Haus gehört einem kleinen Wichtel, welcher natürlich unsichtbar ist, sonst verlieren sie ihre WichtelZauberKräfte 😊

Die dazugehörigen täglichen Geschichten aus dem Wichteldorf hat Christl in ein goldenes Heft gezaubert. Ab und zu kommt der Oberwichtel Bartholomäus (ist eine Handpuppe - nur Oberwichtel können ihre Gestalt zeigen) in den Morgenkreis und erklärt zu Beginn, dass die Wichtel gerne Schabernack und Streiche spielen. Das ist normal auch lustig und nicht schlimm, doch diese Wichtel haben es zu weit getrieben und fast die Weihnachtsvorbereitungen zerstört. Daher sollen diese Wichtel über die Weihnachtszeit bei den WaldWurzelKindern zu Hause lernen, wie man etwas Gutes tun kann.

Jeden Tag wird die goldene Nuss gezogen und dieses Kind nimmt dann ein Wichtelhäuschen mit nach Hause und so „zieht“ sozusagen ein Wichtel bei euch daheim ein 😊 Im allerbesten Fall, lernt dieser Wichtel dann bei euch zu Hause, wie man etwas Gutes tut, anstatt immer Streiche zu spielen. Oder wie er anderen eine Freude machen kann. Oder wie man sich nach einem Streit wieder versöhnt...

Ihr dürft den Wichtel in eure Familie einbeziehen, wie ihr wollt 😊

Ideen für´s Wichtelhaus daheim:

- auf der Fensterbank oder Tisch oder Stuhl platzieren, damit die Kinder immer mal wieder an „ihren“ Wichtel denken
- auf dem Nachtkästchen platzieren und am Abend erzählen was heute Gutes gelungen ist oder was schön war...
- einen „Garten“ mit Moos oder so um das Wichtelhaus anlegen
- einen Gartenzaun bauen, Weihnachtsdeko dazu stellen
- ihm Tiere dazustellen z. B. Schleichtiere
- ihm gerne auch schöne und lustige Dinge erzählen, was ihr gemeinsam erlebt habt, denn schließlich sollte der Wichtel ja etwas dazulernen

Bitte bringt das Häuschen wohlbehalten nach den Winterferien wieder zum Kindergarten zurück, damit die Wichtel wieder in ihr WaldWichtelDorf zurückkehren können!

Wir freuen uns auf eine wunderschöne Adventszeit!

Euer WaldWurzelTeam